



**7. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität  
der Stadt Haan**

am

**Dienstag, den 28.09.2021, um 17:00 Uhr**

**TOP 7 – Anfragen, öffentlich**

Anfrage der CDU Ratsfraktion vom 27.009.2021:

Sehr geehrte Frau Klöckener,

auf der Kölner Straße, Ecke Heidstraße (vor HN 26) wird seit dem Umbau der Straße regelmäßig auf dem Hochbord geparkt. Dies ist aufgrund der Beschilderung an vielen Stellen der Kölner Straße auch so vorgesehen. Vor der Hausnummer 26, Richtung Kreuzung, fehlt diese Beschilderung. Dies führte dazu, dass bereits viele Verstöße durch das Ordnungsamt geahndet werden. Nach Ansicht der Anwohner dürfte der Platz ausreichen, um noch einen zusätzlichen Parkplatz auszuweisen. Der Abstand von fünf Metern zur (gedachten) Kreuzungsecke dürfte eingehalten werden können, wenn der Parkplatz entsprechend klein ausgewiesen werden würde. Ich habe mir die Lage am Samstag angeschaut. Nach Augenmaß könnte hier durchaus genug Platz sein. Meines Wissens standen Sie bereits mit den Anwohnern in Kontakt. Können Sie mir bitte mitteilen, warum die Ausweisung eines Parkplatzes an dieser Stelle nicht möglich ist? Wäre es möglich, einen Parkplatz mit geringerer Länge auszuweisen?

Ich bedanke mich und freue mich auf Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

Vincent Endereß



Stadtverordneter Stadt Haan  
Geschäftsführer CDU-Fraktion  
Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt und Mobilität  
Bachstraße 2c  
42781 Haan